



Hubo un momento donde parecía que todo se paraba, todo excepto su mente; - ¿Qué le pasa?, ¿está bien?... ¿habrá sucedido algo?. Unos estúpidos ignorantes estaban estorbando, sin dejar camino claro, sentía y escuchaba la cercanía de su amor, sólo ellos se interponían. Un golpe fue suficiente para sacudirlos, se apartaron, con el alma lo leyeron, transmitiendo el dolor innecesario de sus seres, propio de ellos y de él. Daba pasos por la arena mojada de sus acciones futuras, lento y pesado, sentía el peso de la humanidad; sus deseos y problemas. - ¿Estaba preparado para la responsabilidad que se avecinaba? capaz.. Al final del pasillo consumido por la podredumbre y el enojo, estaba ella, la musa joven, corazón de cristal violeta. Tirada en el suelo, muchos pasaban y otros miraban, unos pocos ayudaban. El amado al ver la tragedia, arremetió para estar a su lado; se resistían, golpeaban, consecuencias de acciones imprudentes. Golpe tras golpe, herida tras herida, él seguía, el proyectaba algo; no tenía forma ni lógica, sólo sentido, un deseo, aurora tintineante, despreciado por algunos, tesoro para otros. Los otros lo dejaron ante la debilidad, sus brazos se impulsaban con el suelo, se acercó a ella, le tocó la frente y suspiró un aire espeso, dulzón en su cuerpo. El ángel estaba a punto de dar un alma, vibrante, movida por el dolor del momento y del pasado, abrazó con fuerza el cuerpo del noble hidalgo, lloró, trasmitiéndole a través de sus gotas y palabras entrecortadas que ella lo sentía... - ¿Qué sentis?. - El ser débil...

Ante tal comentario, él la abrazó y la mantuvo hasta el final.

Sus pieles se unieron, desprendiendo el aroma de una naranja; todo se volvía blanco, se transformaba en un espacio plano sin obstáculos visuales, algo vacío con nubes resplandecientes.

Él dejó de tenerla, se desvaneció. Su rastro, su aroma, su vibra resonaban por el eterno instante del cielo y la tierra.

Se levantó del suelo y algo musitó su alma:

- No está presente...

- ¿Dónde está?, mi amor, mi propio ser.

- Está en un lugar ajeno, donde los animales nunca han llegado.

> - No entiendo, estaba con ella y estaba por... comento, él tendrá su tiempo donde el oro unido

- Es tu momento, él tendrá su tiempo donde el oro unido con el acero rebasen y superen las acciones de su moral.

Con el mensaje dicho, la voz se detuvo y su eco cesó. Confundido avanzó y se encontró con un bebé, él lo sostuvo nerviosamente, lo llevó a su pecho, lo miro y el infante habló:

- No te consumas por mí, siempre habrá años para mí.

Él, confundido lo examina, su fluir de visión refleja una tristeza interior por no comprender tal comentario.

Lo alza trasluciendo las nubes, el celeste y el sol ocultándose en los montes salvajes, desconocidos. Contempla, piensa y se lo vuelve a poner en el pecho, avanza en la infinidad finita.

Se une con él.

